



PANORAMA TURÍSTICO

El turismo es uno de los sectores económicos más importantes y dinámicos en el mundo actual tanto por su nivel de inversión, empleo y divisas como por la contribución al desarrollo regional: contribuye directamente con el 9.5% del PIB mundial y genera el 8.9% de los empleos en todo el mundo -cerca de 265.8 millones de personas.

Además la Organización Mundial del Turismo estima que para el año 2030 se alcanzará la cifra de mil 800 millones de turistas internacionales en el mundo.

De toda la inversión que se realiza en el mundo se estima que el 4.4% corresponde al sector turístico

La importancia del turismo para la economía mexicana es indudable. Sus beneficios no solo se reflejan en la creación de empleos y como detonador del desarrollo local y regional, sino que además es factor de difusión de atractivos culturales y naturales.

La promoción turística juega un papel importante para mantener y consolidar a México como una potencia mundial, al generar una mayor demanda para los destinos y atractivos del país. Fuente. CPTM

EN 2014, SEGÚN EL BANCO DE MÉXICO, LLEGARON A TERRITORIO MEXICANO 29.1 MILLONES DE VISITANTES INTERNACIONALES, CASI CINCO MILLONES ADICIONALES RESPECTO A 2013, CON LO CUAL SE SUPERARON LAS EXPECTATIVAS MÁS OPTIMISTAS.

INGRESOS POR TURISMO INTERNACIONAL

En 2014, México alcanzó una captación de divisas por visitantes internacionales récord de 16 mil 257.9 millones de dólares, de acuerdo con el informe anual de Banco de México, lo que confirma que el turismo se consolidó como uno de los mayores captadores de ingresos para el país por esa vía.

El número de turistas en total para 2014 fue de 29,090,900 turistas.

En cifras absolutas, los ingresos son superiores en dos mil 308.9 millones de dólares a los de 2013 y superan por más de tres mil 500 millones a los que se generaron en 2012.

TURISMO VÍA AÉREA

Los ingresos generados por el turismo por vía aérea crecieron en 20.3 por ciento al ascender a 12 mil 762.7 millones de dólares. Estos representan el 78.5 por ciento del total de ingresos por visitantes internacionales. El total de turismo aéreo en 2014 fue de 13.4 millones de turistas.

El año pasado, según el reporte, llegaron a territorio mexicano 29.1 millones de visitantes internacionales, casi cinco millones adicionales respecto a 2013, con lo cual se superaron las expectativas más optimistas.

El crecimiento fue de 20.5 por ciento y en este resultado influyó de manera destacada el incremento de 37 por ciento registrado en el turismo fronterizo, que representa un crecimiento absoluto superior a 3.5 millones de turistas. El total fue de 13,131,900 turistas.

El turismo por vía aérea creció diez por ciento y alcanzó un total de 13.4 millones de visitantes, más de 1.2 millones de turistas adicionales respecto a 2013.

También en 2014 se reportó un crecimiento en el gasto medio del turista por vía aérea de 9.4 por ciento, al alcanzar un monto de 949.5 dólares.

Durante los primeros nueve meses de 2014, arribaron 18 millones 424 mil turistas estadounidenses, de los cuales, 5 millones 298 mil turistas llegaron vía aérea. De acuerdo con cifras de la OTTI del Departamento de Comercio de los Estados Unidos, la cifra total representa un aumento del 19.3 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2013.

Datos relevantes

Cancún y la Riviera Maya, en Quintana Roo, son los destinos más visitados por los turistas internacionales. Del 1 de enero al 30 de noviembre de 2014, recibieron en total a 7 millones 96 mil 374 turistas registrados en hoteles.

Para saber más...

Secretaría de Turismo

<http://www.sectur.gob.mx/2015/02/15/boletin-33-alcanza-mexico-record-en-captacion-de-divisas-via-turismo-internacional-durante-2014/>

Consejo de Promoción Turística de México

<http://www.cptm.com.mx/panorama-sector-turistico>

Sistema Integral de Información de Mercados Turísticos

<http://www.simmt.com/work/models/simmt/Resource/4fb1b865-4521-4e27-bb48-b42ce7c1003e/SituacionSector2013v1114.pdf>

